

Louis Latour c'est "noir"

Le pinot noir, c'est la Bourgogne et la Maison Louis Latour fait partie des grandes maisons traditionnelles bourguignonnes dont le nom est synonyme de qualité. Le vin, "Les Pierres Dorées" en fait partie également. Le nom de cette cuvée, provient de la couleur qui caractérise les sols au Sud du Beaujolais. La production actuelle du millésime 2015 n'est que de 12 000 bouteilles.

En effet, le pinot noir provient de sols calcaires situés entre 280 et 400 mètres d'altitude sur les communes de Morancé et Theizé aux portes de Lyon. C'est ce que nous explique le responsable export Patrick FINANCE. La maison Louis Latour a planté divers clones de pinot noirs sur des terroirs prometteurs. Dans les années à venir, près de 25 ha seront plantés et donneront d'après la maison Latour, un excellent vin avec un très bon rapport qualité - prix.

Le deuxième projet passionnant de la Maison Latour a aussi un rapport avec la couleur noire. Il s'agit du Gamay noir présenté sur Vinexpo et qui vient de la maison Henry Fessy. "On gagne de nouveaux clients lorsque la mention « Beaujolais » n'apparait pas sur l'étiquette" explique Patrick Finance.

Ce vin (prix départ caves environ 2.50 €) est d'après le responsable export, un exemple supplémentaire, prouvant que le Gamay et le Beaujolais sont porteurs de projets innovants, qui sortent des sentiers battus, pour redonner une nouvelle dynamique à cette région et ce cépage.

En d'autres termes : le vin et le rapport qualité-prix sont excellents et le goût de ce vin judicieusement appelé "noir", n'a rien en commun avec un vin très fruité d'un Beaujolais nouveau.



